

Cuba dépiste 36 nouveaux cas de Covid-19



La Havane, 1er mai, (RHC).- Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a fait état du dépistage de 36 nouveaux cas de Covid-19 à la fin de la journée du 30 avril après l'application de 2 062 tests. Aujourd'hui, notre pays comptabilise 1 537 personnes testées positif au nouveau coronavirus. Cuba a enregistré trois nouveaux décès ces 24 dernières heures, pour un total de 64.

Pourtant le chiffre de personnes guéries s'élève maintenant à 714.

2 897 personnes sont hospitalisées sous surveillance épidémiologique. 3 892 sont suivies chez elles par le personnel affecté à l'attention primaire.

Sur les 36 cas confirmés pendant la journée d'hier, 24 ne présentaient pas de symptômes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221483-cuba-depiste-36-nouveaux-cas-de-covid-19>



Radio Habana Cuba